

世界最多の週間感染者数の理由は…北村義浩教授「日本は対策出来ていてもBA・5の免疫を持つ人が少ない」 2022年07月29日スポーツ報知

新型コロナウイルス感染症に関する世界保健機関（WHO）の24日付集計で、日本の週間感染者数が前週比73%増の96万9068人で世界最多となった。同期間中の世界の新規感染者数は660万人で、うち15%を日本が占めている。オミクロン株の新たな派生型「BA・5」による感染拡大の影響が世界で最も大きく出ていることが示された形となった。日本医科大特任教授の北村義浩氏に聞いた。「BA・5」の免疫を持つ日本人が少ないことが、「第7波」拡大の原因だと考えられる。

感染拡大は、ウイルス自体の感染力と、人間側が対策を取っているか、どれだけ免疫を持っているかどうかで決まる。今回のBA・5はウイルス側としては感染力が強い。日本はコロナ対策は、そこそこはとっている。では免疫は？というところ、これまでのコロナ株にかかった人でも免疫は持ってないと思った方がいい。ワクチンの3回目や4回目を最近受けた人は免疫があると考えていいと思うが、日本でその数は極めて少ない。

例えば、ポルトガルはBA・5が流行したが、1か月半ほどであったという間に収束した。それは、世界でトップクラスでワクチンを打っていて、人口の7割ほどが自然感染している。つまり、国民の多くが自然感染とワクチンによる「ハイブリッド免疫」を持っている。欧州はこれまで感染しちゃった人と、ワクチンを打っている人が多いので、免疫を持たない日本の感染が目立ってしまっているのではないかな。

行動制限については、政府が要請したところで皆が従うかは怪しい状況。今後は、8月第2週にピークアウトし、9月半ばに5月レベルにまで収まる。または、8月第4週にピークを迎える2つのシナリオが考えられる。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ「新たな対策」について 山際経済再生相が会見

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8a046e812d21c43150d01b4a62b0aeda826cb722>

●大阪高齢者施設でクラスター急増陽性者が陽性者を介護する“陽陽介護”の深刻な現実

<https://news.yahoo.co.jp/articles/41016ab981799b2f75408af09d0b1bb8f1ed04a4>

●感染急拡大の大阪 物資も不足、医療の現場は限界に…

<https://news.yahoo.co.jp/articles/326247fa0696c553bbb5fbc56a4e38589d27d459>

●少量のウイルスが体内に残り続ける持続感染 新型コロナ後遺症について研究結果発表

<https://news.yahoo.co.jp/articles/fee09500b5b89ee410a4053c54e27acd34ebee92>

●毎週倍に感染急拡大医療の現場は？一般医療への影響は？最前線で対応する医師に聞く【岡山】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/bf1c0a19b050c20c8f65dfc0c8ac735b8887138a>

●「体がもたない」感染急拡大で仙台市の保健所職員から悲痛な声

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3e5e641f35fa05071a5b34e27d4803374d3f5314>

●“新型コロナ対策本部” 入院調整や経過観察への対応に追われる現状

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4466696a9307d2ea3e5b6b9ab9c7eaab4cc741f0>

今日のPDF紹介下線をクリック

●岸田政権の失政で第7波の死者数最悪の恐れ続々と襲いかかるコロナの夏5つの悪材料

●一般外来で受診促進 コロナ分類見直し、専門家検討

●感染拡大止まらぬ第7波 タイミング読み切れぬ政府、不満募らす地方